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governo@navegantes.sc.gov.br

De: C.M.E.I Profª Martinha e E.M.Profª Badia de Faria <badiafariaa@gmail.com>
Enviado em: sexta-feira, 20 de dezembro de 2019 11:28
Para: governo@navegantes.sc.gov.br
Assunto: Re: Solicitação de Indicação de melhorias - Escola Badia de Faria
Anexos: oficio 0062019.docx

Bom dia,  
 
Segue o oficio em resposta as melhorias para nossa unidade escolar. Entramos em contato com a Luciana, e durante 
o ano de 2020 continuaremos a parceria para futuras melhorias.  
A principio estou encaminhando sobre a climatização da escola. 
 
Obrigado, desejo um bom final de ano e boas festas. 
 
 
C.M.E.I. Prof.ª Martinha Correa da Silva & E.M. Prof.ª Badia de Faria 
Bairro Hugo de Almeida, Navegantes - SC 
(47) 3319-9015 
 
Diretora Márcia Gervásio 
Secretário João Marcelo 
 
 
Em qui., 19 de dez. de 2019 às 16:32, <governo@navegantes.sc.gov.br> escreveu: 

Ofício N º 321/2019                                                                                        

  

                                                                       Navegantes, 19 de dezembro de 2019.

  

À 

Escola Municipal Professora Badia de Faria 

NAVEGANTES -SC 

  

  

  

Ref.: Solicita indicação de melhorias na Escola 
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Cumprimentando-o(a) cordialmente, venho por meio deste, conforme deliberação do plenário do Conselho 

da Cidade aprovado em reunião da data do dia 17 de dezembro de 2019, solicitar a indicação de melhorias 

na infraestrutura do prédio da referida escola que podem ser realizadas pela empresa Morton Capital Ltda, 

referente ao Estudo de Impacto de Vizinhança – EIV para a implantação do Terminal Rodoviário de Cargas 

na BR 470. 

  

Sem mais, despeço-me respeitosamente 

  

Cordialmente, 

  

  

  

  

RODRIGO MEIRINHO MORIMOTO 

Presidente do Conselho Municipal da Cidade 

Secretário Municipal de Governo 

  

  

Rodrigo Meirinho Morimoto 

Secretário Municipal de Governo 

http://www.navegantes.sc.gov.br 

 

  


